

RESOLUCION de la Subsecretaria por la que se hace público haber sido solicitada por don Gonzalo Sanz-Magallón y Hurtado de Mendoza la sucesión, por distribución, en el título de Marqués de Calderón de la Barca.

Don Gonzalo Sanz-Magallón y Hurtado de Mendoza ha solicitado la sucesión en el título de Marqués de Calderón de la Barca, por distribución que del mismo le hace su padre don José María Sanz y Magallón, lo que se anuncia a los efectos de los artículos 6 y 13 del Real Decreto de 27 de mayo de 1912, por el plazo de treinta días, para que puedan solicitar lo conveniente los que se consideren con derecho al referido título.
Madrid, 14 de mayo de 1963.—El Subsecretario, R. Oreja.

RESOLUCION de la Subsecretaria por la que se hace público haber sido solicitada por don José María Hernández de Carlos la sucesión en el título de Vizconde de Castillo de Genovés.

Don José María Hernández de Carlos ha solicitado la sucesión en el título de Vizconde de Castillo de Genovés, vacante por fallecimiento de su madre doña María Victoria de Carlos Escrivá, lo que se anuncia por el plazo de treinta días, a los efectos del artículo sexto del Real Decreto de 27 de mayo de 1912, para que puedan solicitar lo conveniente los que se consideren con derecho al referido título.
Madrid, 14 de mayo de 1963.—El Subsecretario, R. Oreja.

MINISTERIO DE HACIENDA

RESOLUCION de la Dirección General de Tributos Especiales por la que se declara nulo y sin ningún valor ni efecto el billete de la Lotería Nacional que se cita, correspondiente al sorteo que se ha de celebrar el día 25 de mayo de 1963.

Habiendo sufrido extravío en Correos al ser remitido para su venta a la Administración de Loterías número 5 de Murcia, el billete de la Lotería Nacional de la serie sexta número 57456, correspondiente al sorteo que se ha de celebrar el día 25 del mes en curso; este Centro directivo, de conformidad con lo dispuesto en el artículo 10 de la vigente Instrucción general de Loterías de 23 de marzo de 1956, ha tenido a bien declarar nulo y sin ningún valor ni efecto a los del mencionado sorteo el referido billete, quedando de cuenta del Estado.

Lo que se anuncia para conocimiento del público y demás que corresponda.

Madrid, 24 de mayo de 1963.—El Director General, Francisco Rodríguez Cirugeda.—3.838.

MINISTERIO DE LA GOBERNACION

RESOLUCION de la Dirección General de Administración Local por la que se acuerda disolver la Agrupación de los Ayuntamientos de Algodre y Gallegos del Pan (Zamora), constituida para sostenimiento de un Secretario común y agrupación a los mismos efectos de los Municipios de Villalube, Algodre y Gallegos del Pan (Zamora) y clasificación de la Secretaria.

De conformidad con los artículos 343 de la vigente Ley de Régimen Local, 187 y 188 del Reglamento de 30 de mayo de 1962 y disposiciones concordantes,

Esta Dirección General ha resuelto:

Primero.—Disolver la Agrupación que venían constituyendo los Ayuntamientos de Algodre y Gallegos del Pan (Zamora), a efectos de sostener un Secretario común.

Segundo.—Agrupar los Municipios de Villalube, Algodre y Gallegos del Pan (Zamora), para sostenimiento de un solo Secretario.

Tercero.—Fijar la capitalidad de la Agrupación en el Municipio de Villalube.

Cuarto.—Clasificar la plaza de Secretario de la Agrupación con efectos de primero de mayo de 1962, en la siguiente forma:

Villalube, Algodre y Gallegos del Pan (Zamora).—Secretaría: Clase, novena: sueldo, 21.250 pesetas.

Madrid, 10 de mayo de 1963.—El Director general, José Luis Moris.

RESOLUCION de la Dirección General de Beneficencia y Obras Sociales sobre concesión del ingreso en la Orden Civil de Beneficencia a favor de doña María Ferrer Vanrell, vecina de Alcudia (Balears).

En virtud de expediente instruido de conformidad con lo dispuesto en el Real Decreto de 29 de julio de 1910 y Decreto de 28 de abril de 1940, y en atención a los méritos que concurren en doña María Ferrer Vanrell, Delegada comarcal de Auxilio Social de Alcudia (Balears), y que se expresan en la Orden comunicada al efecto,

El excelentísimo señor Ministro de la Gobernación, por Orden de 18 de abril próximo pasado, ha tenido a bien concederle el ingreso en la Orden Civil de Beneficencia con distintivo blanco y categoría de Cruz de tercera clase.

Madrid, 6 de mayo de 1963.—El Director general, Antonio María de Oriol y Urquijo.

RESOLUCION de la Comisión Provincial de Servicios Técnicos de Orense por la que se anuncia segunda subasta para contratar la ejecución de las obras de construcción del Matadero en el Ayuntamiento de El Barco de Valdeorras.

Esta Comisión acordó anunciar la contratación en segunda subasta de la siguiente obra, incluida en el Plan Provincial de 1962.

Matadero en el Ayuntamiento de El Barco de Valdeorras.

Presupuesto de contrata, 768.661,84 pesetas.

Plazo de ejecución, doce meses.

Pianza provisional, 15.373,23 pesetas.

Pianza definitiva, 4 por 100 del presupuesto.

Presentación de proposiciones durante veinte días hábiles siguientes a la inserción de este anuncio en la Secretaría de la Comisión (Gobierno Civil), de diez a trece horas, donde se halla de manifiesto el proyecto y pliego de condiciones.

Apertura de pliegos el vigésimo primer día hábil siguiente, a las doce horas, en la Secretaría de la Comisión.

Modelo de proposición

Don, vecino de, provincia de, según Documento de Identidad número, que acompaña, con residencia en, provincia de, calle de, número, enterado del anuncio publicado en el «Boletín Oficial del Estado» y de la provincia de fechas, y del proyecto y pliego de condiciones para contratar mediante subasta la obra de, conforme en un todo con las mismas, se comprometo a ejecutarla con la baja de, (tanto por ciento en letra) del tipo de subasta.

Asimismo se comprometo a que las remuneraciones de sus empleados y obreros por jornada legal y horas extraordinarias no sean inferiores a las fijadas por los Organismos competentes.

(Fecha y firma del licitador.)

Los documentos y demás bases de esta subasta serán los insertados en el «Boletín Oficial» de la provincia de 5 del corriente y constan en proyecto y pliegos de condiciones.

Orense, 18 de abril de 1963.—El Gobernador Civil-Presidente, José María-López Ramón.—2.431.

RESOLUCION de la Comisión Provincial de Servicios Técnicos de Vizcaya por la que se anuncia segunda subasta para contratar la ejecución de las obras de construcción del mercado del Municipio de Amorebieta-Echano.

Se anuncia segunda subasta para las obras de construcción del mercado del Municipio de Amorebieta-Echano, con sujeción a las condiciones que se hallan de manifiesto en las oficinas de